



Hannover, 12. Juli 2022

Liebe Schülerinnen und Schüler,

ein weiteres Schuljahr geht zu Ende, sicher freut ihr euch auf die Sommerferien – und die habt ihr euch auch redlich verdient! Denn auch das letzte Jahr war ganz schön anstrengend. Die Corona-Pandemie und der Krieg gegen die Ukraine haben uns intensiv beschäftigt und werden dies auch weiter tun.

Dennoch war es ein gutes und erfolgreiches Schuljahr! Viele von euch haben mir zurückgemeldet, wie gut es tat, wieder gemeinsam zu lernen, die eigene Peergroup um sich zu haben und wieder mehr Zeit miteinander zu verbringen. Eure Lehrkräfte konnten eure Fragen wieder direkt beantworten und mussten euch keine E-Mails mehr schreiben. Es war insgesamt wieder deutlich mehr „Normalität“ möglich im vergangenen Schuljahr. Feste und Veranstaltungen konnten stattfinden, viele von euch waren unterwegs auf Ausflügen und Klassenfahrten. Dass all das wieder möglich war, lag nicht zuletzt daran, dass ihr euch so zuverlässig an die erforderlichen Schutzmaßnahmen gehalten habt – herzlichen Dank dafür!

Aller Voraussicht nach wird uns das Thema Corona auch im kommenden Herbst und Winter noch beschäftigen. Einig ist man sich darüber, dass Schulen und KiTas verlässlich geöffnet bleiben sollen, Schließungen soll es nicht mehr geben. Ob überhaupt – und wenn ja, welche - Schutzmaßnahmen dafür notwendig und möglich sein werden, ist derzeit noch nicht sicher. Das hängt von der Infektionslage ab, aber auch davon, welche Gesetze und Regelungen dann bundesweit gelten werden. Wir werden euch wieder etwa zwei Wochen vor Ferienende darüber informieren, wie es weitergeht.

Ich wünsche euch nun von Herzen eine schöne Ferienzeit! Erholt euch gut, lasst „Schule einmal Schule sein“ und habt viel Spaß bei allen Dingen, die euch Freude bereiten! Alles Gute für euch und bleibt bitte gesund!

Mit freundlichen Grüßen